

España, arriba frente a la multitud acomplejada

Por Antonio García. 02/07/2007.

España no está al borde del abismo. Está en el abismo. Ya ha caído. Todo se ha perdido. Ya no hay Patria, ni valores de ningún tipo. El asesinato es idolatrado por nacionalistas, abortistas y todo tipo de fauna de la Nueva Era.

Se llama nacionalismo al separatismo, o más bien fue una forma descafeinada de vendernos los inicios del separatismo, que no es más que puro egoísmo y soberbia, puro adoctrinamiento bajo los ídolos de la mentira histórica, del falseamiento de todo lo bueno y lo noble para un grupo humano.

Se obliga a niños y a mayores a hablar dialectos (así se les llamaba con gran precisión en la época franquista) que se han presentado bajo el nombre de "lenguas", pues hasta ellos sienten que el de "idioma" les queda grande, dialectos que han sido conveniente y artificialmente contruidos a partir de despojos y neologismos por oficinas oficiales de construcción "nacional-lingüística". Y difundidos en la enseñanza, en la transición como asignatura y, a medida que han pasado los años, ahora es el español la asignatura. Y, a este paso, dentro de nada, ni es o.

No, no estamos al borde de nada...estamos en el mismo fango, ya estamos en el fondo del abismo...estamos metidos hasta la cintura en el pantano...y el adormecido, adoctrinado y "monárquicoconstitucionalizado" pueblo español no parece con capacidad de reacción. El ejército ya no digamos, bueno, en realidad, ya no hay ejército.

¿Y la Iglesia?

Pues salvo casos venerables como el de algunos sacerdotes que se juegan el pellejo diciendo la Verdad, tenemos el silencio de la gran mayoría, no hablemos ya de jerarquías comprometidas con el separatismo vasco o catalán y otras lindezas del estilo de Judas Iscariote. Ni hablemos de la falta de gratitud a Franco, ni hablemos de la idolatría de la Constitución de la AntiEspaña.

Yo soy católico practicante (y aviso de que el no practicante no es católico) y no me dejo amedrentar ni influenciar por lo que hace ni la mayoría de la población ni por lo que hace la parte cobarde de la Iglesia. No todos están llamados a ser mártires. ¡Pero que valiente testimonio dan los mártires a la Iglesia! No todos pueden seguir el ejemplo de Cristo. ¡ Precisamente por eso hay que seguir los pasos de los que en la Iglesia de Cristo no callan ante el ataque a todo lo bueno de España! No se puede juzgar a los apóstoles, todos en el mismo saco, por lo que hizo Judas el Iscariote. Del mismo modo, no podemos juzgar a toda la Iglesia por lo que hacen o callan algunos representantes. Aunque fueran la mayoría de ellos.

El Apocalipsis nos dice que vendrán tiempos de gran apostasía, tal vez esta Nueva Era consumista y de triunfo generalizado de la global masonería sea

ese tiempo de gran apostasía. Por eso mismo hay que mantenerse firme dentro de la Santa Madre Iglesia, para con un espíritu crítico y constructivo, no dejar que la masonería "pesoepepera" anide aún más en su seno.

¿Otra Cruzada de Liberación Nacional? No da la impresión de que eso se pueda producir. En primer lugar porque la Fe se ha perdido en la mayoría de las familias. Y sin Fe, sin la ayuda del Espíritu Santo, nada se puede emprender. Ojalá me equivoque. Pero mi intuición me dice que no me equivoco, que en todo caso se dará la Cruzada del Botellón Nacional, que es lo que se lleva.

Entonces...¿qué nos queda?.. Pues lo que a todos los que han predicado el Evangelio y la Verdad sin mirar el peligro...nos queda el martirio...nos queda la marginación...el tener que escribir en estas páginas web que casi nadie lee en vez de en los periódicos...es decir...nos están relegando a las catacumbas...a las primeras comunidades cristianas.

Por eso, lo que quiero resaltar es que el triunfo del católico no es de este mundo.

Por eso: no tengáis miedo, no os desaniméis que, aunque perdamos aplastados por la masa enfervorecida ofendida por nuestra negación de su Constitución-Artemisa, en realidad hemos ganado. Pues Cristo, a pesar de que sabía que su final iba a ser la Cruz (a pesar de que sabía que su final era de perdedor a los ojos del mundo), dijo: "no temáis, yo he vencido al mundo".

La Verdad no siempre suena bien para todos, ni siquiera para los que se consideran discípulos, pues la manera divina de pensar es escandalosa para la manera humana de pensar.

Hay cosas que se intuyen de tal manera que parece que te las sople al oído el Espíritu Santo.

Hay cosas que suenan escandalosas hasta para algunos que se consideran Patriotas...pero en realidad no carecen de complejos...

Daré sólo un ejemplo, para no escandalizar demasiado, ja,ja.

¿Hubo con Franco algún problema con la comunicación, la cultura, la enseñanza?.. Yo diría que no, más bien al contrario.

¿Qué bandera era oficial? Una.

¿Qué idioma era oficial? Uno.

Aún así hay algunos Patriotas que no se dan cuenta de que el bilingüismo (muy al contrario de lo que nos receta la medicina constitucional) es malo para la salud. No sólo para España como Patria, sino para cada una de las personas condenadas a vivir en la casposa cueva del "neodialecto" aldeano por su familia y su sociedad.

Y, además, esto funciona como un cáncer. Y así se ha demostrado estos años. La cosa empieza por una asignatura en la enseñanza. (Cosa que Franco nunca permitió, muy sabiamente) Y la cosa (o sea el tumor "neodialectal" acaba comiéndose la enseñanza.

Yo creo que lo que habría que hacer en España pasa por volver a lo que hizo Franco, pues la situación actual de España sencillamente es la desmantelación de lo que Franco hizo.

Hermanos patriotas y católicos, españoles...

¿qué bandera? una.

¿qué idioma? uno.

¿qué religión? una.

Piensen un poco y notarán el olor a azufre que desprende todo lo que amenaza a esa unidad.

Lo digo porque nadie, y yo el primero, puede salvarse de la tentación. Libertad, igualdad, fraternidad, racionalismo...ya saben ustedes que son demonios disfrazados de ángeles de luz. No tengan complejos, para educar hay que prohibir. No tengan complejos en prohibir "banderas" ni "lenguas", ni "religiones"...simplemente están cerrándole puertas al demonio y dando la oportunidad a las nuevas generaciones a que se conviertan a la caridad de la Hispanidad de destino Universal (es decir: no aldeano, no hechicero, no satánico) , es decir Católica.